
Punto n.1

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DALLA  CONSIGLIERA  GREGORI  SILVIA  DEL
GRUPPO CONSILIARE FORZA ITALIA, AD OGGETTO: NUOVA ILLUMINAZIONE A LED

PREMESSO che tale sostituzione era già stata annunciata da codesta amministrazione
nel 2018, attraverso un processo green di riqualifica del territorio con contenimento dei
costi e inteso a diminuire e ottimizzare l’impiego energetico;

APPRESO che questa Amministrazione comunale ha subito iniziato lavori di adeguamento
sostituendo i  lampioni  danneggiati  e inserendo la nuova illuminazione a led anche nei
parchi come il parco del “vallato”;

CHIEDE

-  Quali  provvedimenti  intende  adottare  l’Amministrazione  per  rendere  migliore
l’illuminazione rispetto a quella adottata, soprattutto nelle zone più critiche, come parchi,
preferendo per esempio, una luce a led di diversa tonalità?


